

cañones, 120 vehículos blindados y tanques, 50 antiaéreos, 110 aviones a más de reservas y las guarniciones del Este.

Al principio mucho opusieron, pero ante el entusiasmo y la fé de los que amaban a su Dios y a su Patria y sobre eso, al ser mandados y dirigidos por una estrategia como la de nuestro Caudillo, la victoria fué fácil y lógicamente la campaña podía darse por terminada.

¡Qué diferencia de moral de unas tropas a otras! Los unos siempre alegres, hasta cuando caían, de sus labios salía una canción, pensando en su Patria y su familia: ¡Pero siempre avanzando!; los otros, huyendo, con frecuentes pánicos (ministros y tropa) y abandonando sus armas sobre el suelo para su más fácil huida; no tenían amor Patrio ni tenían familia, no creían en Dios.

En esta ciudad donde actualmente radica nuestro querido Regimiento

también, aunque poco, se combatió. Había una línea defensiva Figueras-Camprodón en la que pensaron resistir. Pero pudo más (al estar cerca de Francia) el pensar de los dirigentes rojos, de un próximo y duradero bienestar con el oro y tesoros robados a la Nación y sus habitantes.

Aquí se cruzaron los últimos disparos entre el diezmado V Cuerpo rojo y los grupos internacionales que mandaba Lister, con nuestras tropas del General Solchaga.

Y antes de entrar en Figueras una formidable explosión llegó a las filas nacionales. Eran cargas que colocadas por los rojos, hicieron volar parte de la ciudadela y que proyectaron sobre la ciudad enormes piedras.

¿Se trataba de destruir los tesoros guardados, ya que no podían llevarse los consigo los fugitivos? o ¿era otro de los muchos actos de valentía?

Y el 8 de Febrero, Ejército, camisas azules y boinas rojas, con sus

canciones viriles daban a esta capital del Ampurdán lo que no había tenido durante 3 años de dominación roja: DIOS Y ESPAÑA.

A. BUJEDA. P. M. A.



PARA TI

Fé a tí Caudillo! ¡Salve!
Rival no tiene tu hazana,
A s de Reyes! Dios te guarde,
Niños guardan ya tu España.
Capitán de Capitanes!
O bedientes sin patraña

Cuidaremos tus afanes,
A lto dando a gente extraña,
Unidos en revolución
De amor que tu gesta baña,
Iberos de tu nación,
Llamados a reconquista,
La juventud más invicta
O bra es de tu misión

PEDRO TRUJILLO GUERRERO.



APOSTOLADO CASTRENSE

Colaboramos...

Los hombres, abandonados a nosotros mismos, somos como las aguas, que buscan el terreno más fácil para deslizarse, corren por los valles y no suben a las cumbres voluntariamente. Sólo un cauce puede mantenernos a las alturas. Sin él, nos despeñaremos, nos hundiremos en el valle de la inacción, del placer, de la comodidad, de la pereza. Sin él, en vez de irradiar amor, lo concentraremos; nacerán los egoísmos donde debieran retoñar fraternidades.

La campiña, al perqueñar estos renglones, cubierta se halla con el blanco sudario de una nieve prematura. Pero, ¿no es cierto, no obstante, que bajo la gélida capa, hay vida tibia y fecunda? Miremos los sembrados. Cubiertos y arregados por los copos blanquísimos, no diferencian su monotonía fría, a la de los campos yermos. Pero en ellos una chispa de vida lucha airosa y constante. Y las raíces innumeradas se besan y entrela-

zan siendo el abrazo un tallo. Y cuando acariciada por el sol radiante se derrita la nieve, ¡qué alfombra verde y tupida nos ofrecen los sembrados! ¡Y qué desnudez mortal en los yermos y baldíos! Así las almas fuertes Salvan los contratiempos fortificando el carácter. Y si una forzada ausencia separa los corazones, no se hielan los efectos ni acortan las voluntades, que acrecen impelidos en el crisol de la espera. Ni adormecen ni apagan su sed de apostolado, que lo inyectan y lo inflaman junto a los que les rodean. Y esta tiene que ser tu actual consigna: pensar y no olvidar tu hogar y tu pueblo, pero dar fe aquí en el cuartel de tu fe cristiana, y revestirla en fuente de óptima alegría donde apaguen su sed tantas almas juveniles que no saben lo que es gozo porque esperan sólo gozar en esta ficticia vida... es decir, inyectar en el seno de tus semejantes tus más altos ideales de Fe y Patria, y juntos formar una legión de mifites cuya disciplina se llame docilidad, cuya jefatura fraternidad, cuya trinchera caridad, y cuyas conquistas se llamen santificación.

Tuyo, in Jesu

SOLDADO JUAN DOMÉNECH MUNS

1.º Comp.º - 3.er Bón.

ES CIERTO O ES FALSO

Quien responda acertadamente a seis preguntas de este cuestionario, acreditará capacidad para distinguir lo que hay de verdad y lo que hay de imaginación en las ideas sobre la Naturaleza.

- 1º—Es más probable que un animal salvaje ataque cuando se le tiene miedo. Es cierto o es falso
- 2º—En los mosquitos, la hembra es la única que pica. Es cierto o es falso
- 3º—La nieve no es más que lluvia congelada. Es cierto o es falso
- 4º—El camaleón adopta el color del objeto sobre el cual se halla. Es cierto o es falso
- 5º—En verano hace más calor que en invierno

porque entonces la Tierra está más cerca del Sol. Es cierto o es falso.

- 6º—Cortando una lombriz en dos, cada uno de los pedazos se convierte en una nueva lombriz. Es cierto o es falso
- 7º—Un tiburón tiene que volverse panza arriba para morder. Es cierto o es falso
- 8º—Los elefantes viven varios centenares de años. Es cierto o es falso
- 9º—Existe un ave que puede volar hacia atrás. Es cierto o es falso
- 10º—Las ardillas recuerdan con toda exactitud los sitios donde han enterrado sus nueces. Es cierto o es falso

L. MELFER. - Soldado 1.er Bón.